



Atelier "Artisan Messenger" avec la CAPEB

publié le 25/10/2022

CAPEB : Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du
Bâtiment

Les 4A et les 3A ont eu la chance de profiter d'un dispositif d'animation "Artisan Messenger" respectivement le jeudi 20 et le vendredi 21 octobre .

L'ambition de ce dispositif est de :

- ▶ sensibiliser aux métiers du bâtiment,
- ▶ informer de façon interactive,
- ▶ éduquer sur le développement durable.

Nos élèves ont été très attentifs et ont apprécié cette intervention.

Merci beaucoup aux intervenants pour leur expérience et leur pédagogie.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.